Hebdo Canada

Ottawa Canada

des des plus prerer la l'Est

me

divi

titre

cent

on cen

uant la

le n'es

n vou

Vicolas

English

ambén

Voticia

4-2304

re

Volume 11, No 13 le 30 mars 1983

^{e P} remier Ministre participe à une réu- ^{lon} des Caraïbes du Commonwealth .	1
lessage à la suite des élections en Illemagne de l'Ouest	3
Ubventions aux sciences	3
^e Canada et la Campagne mondiale ^{our} le désarmement	3
^{Om} ité fondateur de la Fondation cana- ^{lienne} de l'Asie et du Pacifique	N.
a fascinante histoire des Montéré-	
brûle tout, même la fumée	
Production de médicaments expéri- Mentaux anticancéreux	
U _{ne} expérience enrichissante: le Centre d ^{'éduc} ation primaire d'Ottawa	SE
La chronique des arts	
N-	0

Le Premier Ministre participe à une réunion des Caraïbes du Commonwealth



Rob Coo

Les chefs de gouvernement des Caraïbes du Commonwealth et du Canada, auxquels se sont joints des responsables d'organismes internationaux, lors de la rencontre de Sainte-Lucie. On reconnaît au premier rang (troisième en partant de la gauche), le premier ministre du Canada, M. Pierre Elliott Trudeau, avec à sa gauche l'hôte de la rencontre, le premier ministre de Sainte-Lucie, M. John Compton.

Le premier ministre Trudeau a réaffirmé la volonté du Canada de doubler son aide aux pays antillais membres du Commonwealth, sans essayer d'imposer ses vues.

Le premier ministre du Canada a fait cette promesse à Sainte-Lucie, lors d'une rencontre de deux jours des chefs de gouvernement des Caraïbes du Commonwealth et du Canada.

Participaient à cette réunion les chefs de gouvernement d'Anguilla, d'Antiguaet-Barbuda, des Bahamas, de la Barbade, du Belize, des îles Vierges britanniques, du Canada, de la Dominique, de la Grenade, de la Jamaïque, de Sainte-Lucie, de Saint-Christophe-et-Nièves, de la Trinité-et-Tobago et des îles Turques et Caïques. Saint-Vincent-et-Grenadines était représenté au niveau ministériel. Montserrat était représenté par son secrétaire aux Finances.

Étaient également présents, en qualité d'observateurs, le secrétaire général du Commonwealth, le secrétaire général de la Communauté et du Marché commun des Caraïbes (CARICOM), le directeur général de l'Organisation des États des Caraïbes orientales (OECS) et le président de la Banque de développement des Caraïbes (BDC).

L'idée d'une telle rencontre remonte à la réunion des chefs de gouvernement du Commonwealth tenue en 1981 à Melbourne (Australie). Lors d'un déjeuner offert par le premier ministre Trudeau à ses homologues des Caraïbes, les participants s'entendirent sur l'utilité de rencontres périodiques. Réunis à Ocho Rios (Jamaïque) en novembre 1982, les chefs des pays membres du CARICOM décidèrent de tenir la première de ces réunions à Sainte-Lucie les 20 et 21 février 1983.

Dès son arrivée à Castrie, le premier ministre Trudeau s'est entretenu avec l'hôte de la rencontre, le premier ministre de Sainte-Lucie, M. John Compton. Ce dernier a saisi l'occasion pour remercier le Canada de son aide et il s'est dit un grand

Affaires extérieures Canada External Affairs